

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian “Pengaruh Fasilitas Belajar Fikih dan Kedisiplinan Terhadap Prestai Belajar Santri Pondok diponegoro Desa Gunungan Kecamatan Kartoharjo Kabupaten Magetan” diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh antara fasilitas belajar fikih terhadap prestasi belajar santri Pondok Diponegoro Desa Gunungan Kecamatan Kartoharjo Kabupaten Magetan yaitu sebesar 12,9% dengan perolehan nilai signifikan sebesar $0,037 < 0,05$ nilai t_{hitung} sebesar $2,163 < t_{tabel} 2,026$ ditarik kesimpulan bahwa variabel Fasilitas Belajar Fikih berpengaruh signifikan terhadap prestasi belajar maka H_a diterima dan H_o ditolak .
2. Terdapat pengaruh antara kedisiplinan terhadap prestasi belajar santri Pondok Diponegoro Desa Gunungan Kecamatan Kartoharjo Kabupaten Magetan yaitu sebesar 14% dengan perolehan nilai signifikan $0,028 < 0,05$ dan nilai $t_{hitung} 2,281 > t_{tabel} 2,026$ dengan maka dapat disimpulkan bahwa variabel kedisiplinan berpengaruh terhadap prestasi belajar maka H_a diterima dan H_o ditolak.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara failitas belajar fikih dan kedisiplinan terhadap prestasi belajar santri Pondok Diponegoro Desa Gunungan Kecamatan Kartoharjo Kabupaten

Magetan secara simultan yaitu sebesar 23,6% dengan nilai signifikan $0,007 < 0,05$ dan diperoleh nilai $F_{hitung} >$ dari $F_{tabel} 5,725 > 3,27$ maka dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan antara fasilitas belajar dan kedisiplinan terhadap prestasi belajar. Hal tersebut menandakan H_a diterima dan H_0 ditolak.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan diatas pada bagian analisa dan pembahasan telah disampaikan secara detail mengenai pengaruh fasilitas belajar fikih dan kedisiplinan terhadap prestasi belajar santri pondok diponegoro Desa Gunung Kecamatan Kartoharjo Kabupaten Magetan, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada pengasuh pondok untuk dapat lebih meningkatkan fasilitas belajar terutama untuk praktik pemulasaran jenazah. Peningkatan fasilitas menjadi hal penting yang harus diperhatikan. Serta membiasakan perilaku disiplin baik didalam maupun diluar kelas.
2. Untuk penelitian selanjutnya diketahui bahwa pengaruh fasilitas belajar fikih dan kedisiplinan terhadap prestasi belajar memberikan pengaruh sebanyak 23,4 % telah diketahui keduanya memiliki pengaruh yang signifikan maka kedepannya bagi peneliti agar menggali data lebih dlam mengenai fasilitas belajar fikih dan kedisiplinan karena kedua

variabel ini telah diteliti dan terdapat pengaruh yang signifikan.